
Bezirksamt Pankow von Berlin                  .07.2013 
Abt. Soziales, Gesundheit Schule und Sport 
Bezirksstadträtin 
 
 
Herrn Klaus Mindrup 
Fraktion der SPD 
 
über 
 
Vorsteherin der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 
Frau Röhrbein 
 
über  
 
Stellvertretenden 
Bezirksbürgermeister 
Herrn Kirchner 
 
 
 
 
Kleine Anfrage Nr.: 0403/VII vom 12.07.2013 
 
über  
 
Weitere Entwicklung Kissingenstadion 
 
 
Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 
 
 
1. Wann soll der Bau der neuen Turnhalle beginnen? Welche Bauzeit ist geplant? 

Von wo soll die Baustellenerschließung erfolgen? 
 
Mit dem Bau der Sporthalle soll 04/2016 begonnen werden. Die geplante Bauzeit 
beträgt 21 Monate. Nach derzeitigem Kenntnisstand kann die Erschließung der 
Baustelle vom Retzbacher Weg und / oder von der Kissingenstraße erfolgen. 

 
 
2. Welche weiteren Pläne verfolgt das Bezirksamt für die Weiterentwicklung des 

Geländes des Kissingenstadions? 
 

Für den reinen Sportbetrieb ist neben dem Bau der 3-teiligen Sporthalle eine Sa-
 nierung der vorhandenen Sportfreiflächen aus dem Sportanlagensanierungspro-
 gramm geplant. Begonnen werden soll 2014 mit der Rundlaufbahn. Es folgen die 
 Leichtathletikanlagen und die Volleyballfelder. 
 Der Standort der ehemaligen Platzwartwohnung mit dem davor gelagertem Frei-
 Gelände soll Standort einer Kita werden. Außerdem wurde eine Teilfläche als 
 Standort für einen Spielplatz dem TieLa zugesagt. (s. dazu auch unter 5.) 
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3. Ist es möglich, die auf dem beigefügten Lageplan gekennzeichnete Freifläche Nr. 
1 zu einem Kleinfeld-Fußball-Feld umzunutzen? 

 
 Nein, die Fläche ist zu klein, um die Mindestmaße für ein Kleinspielfeld abzude-

cken. In diesem Bereich liegt zudem die Rampe für den barrierefreien Zugang zu 
den Toilettenanlagen im Außenbereich.  

 Des Weiteren befinden sich auf der Fläche 2 Volleyballfelder, die für den Schul-
sport und weitere Sportveranstaltungen benötigt werden. 

 
 
4. Wenn ja, kann diese Fläche auch ehrenamtlich durch den örtlichen Verein FSV 

Fortuna Pankow 46 e.V. hergerichtet werden? Welche Regeln sind dabei zu be-
achten? 

 
Entfällt.  

 Dennoch kann gesagt werden, das Spielfelder nach DIN-Normen errichtet wer-
 den müssen und deshalb nur Fachfirmen diese Leistungen erbringen können. 

 
 
5. Gibt es konkrete Pläne zur Umgestaltung der im beigefügten Lageplan gekenn-

zeichneten Freifläche Nr. 2? 
 
Die bezeichnete Fläche wurde 2008 dem TieLa für den Bau eines Spielplatzes 
zugesagt. Entsprechende Mittel für diese I-Maßnahme stehen 2013 und 2014 be-
reit. Derzeit laufen die Vorabsprachen und Planungen für das Vorhaben. 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
 
Lioba Zürn-Kasztantowicz 


